

INSTITUCIÓN EDUCATIVA RURAL TRES BOCAS INFORME PLAN DE ACCIÓN DE PREVENCIÓN Y PROMOCIÓN

En el marco de lo establecido en el decreto 1620 y a través de la implementación de los PPT y escuela de padres se desarrollaron las siguientes actividades pedagógicas con el propósito de fortalecer las relaciones de convivencia y mejorar los aprendizajes.

Proyecto de Educación Sexual: Su desarrollo busca que los NNJA, aprendan a valorar su cuerpo desde una mirada integral valorando y respetando al mismo tiempo la corporalidad del otro. Igualmente, se propuso en los jóvenes indagar sobre situaciones que pueden afectar su futuro si se toman decisiones equivocadas, por ello se optó trabajar las relaciones responsables en condiciones de madurez emocional, así mismo el respeto por las personas que han decidido adoptar una posición diferente a su género e identidad biológica.

Proyecto de Educación Ambiental: Desde una mirada preventiva se propuso impulsar en los estudiantes el amor por el cuidado y respeto de los espacios naturales de la institución basados en las buenas prácticas del reciclaje y conservación de las zonas verdes mediante la siembra de material vegetal. Del mismo se dio a conocer en los espacios escolares la importancia de la racionalización de las energía y el uso a futuro de energías limpias que permitan reducir el calentamiento global.

Proyecto estilos de vida saludable: Conservar la salud física y mental fue uno de los propósitos de este proyecto, informando a los estudiantes la importancia del ejercicio físico en alianza con una buena alimentación. La salud mental que impacta directamente en la condición física es necesaria para una salud integral, esto es, aplicar la tolerancia, la empatía y evitar el estrés entre algunos de los factores que se deben considerar para mantener una vida saludable. Así mismo, se advirtió de las consecuencias que pueden sobrevenir en las salud, cuando se acude al consumo de sustancias psicoactivas, pese a que algunas como el alcohol y el tabaco se consideran equívocamente inofensivas.

Proyecto en derechos humanos: Este proyecto se enfatizó en rescatar las buenas costumbres desde la cotidianidad de las actividades escolares a la par con lo establecido en el Manual de Convivencias. La aplicación de los principios básicos de la convivencia fundamenta el desarrollo de una sociedad más pacífica, resaltando la importancia del diálogo como el medio más eficaz para llegar acuerdos y solucionar los conflictos.

Movilidad segura: Aplicada en el contexto rural y un poco distante a lo que se refiere la prevención de la violencia sexual, no deja de ser importante su

implementación para prevenir situaciones de riesgo físico en los NNJA, puesto que en algunos sectores de nuestra región algunos niños deben transitar por rutas caminos rurales. La enseñanza para la identificación de situaciones de riesgo asume una actitud responsable que permite a los NNJA transitar de manera segura y alertar sobre condiciones anormales que se puedan presentar durante su trayecto.

